

BIEN BON !

Communiqué
de presse

04|04|2024



Le Grand Avignon organise cette année la deuxième édition de ses rendez-vous gourmands, Bien Bon !, qui se dérouleront **du 16 au 22 septembre 2024**.

Suite au succès d'une première édition qui a célébré le bien manger, le bien boire et surtout le bien vivre dans notre agglomération, **Bien Bon ! revient en force et s'installe comme le rendez-vous incontournable et gourmand de la rentrée dans le Grand Avignon**. Des producteurs, des vignerons, des chefs et des lieux insolites pour des moments délicieux de partage et de fête : voilà les ingrédients principaux de Bien Bon !

BIEN BON !

Communiqué
de presse

04|04|2024

Créé en septembre dernier, cet événement populaire organisé par le Grand Avignon a pour ambition de valoriser une alimentation produite selon les règles d'une agriculture vertueuse et de mettre en avant les producteurs et talents locaux. En 2023, plus de 60 cantines et cuisines se sont animées autour d'un repas de chef durant la semaine, 800 gourmands se sont donné rendez-vous au Défi foodtrucks le jeudi soir à Rochefort-du-Gard, et 1200 menus imaginés par 5 des meilleurs chefs locaux ont été servis aux Surprises des Chefs dans 5 lieux du Grand Avignon le dimanche midi.

En 2024, on ne change pas une recette qui gagne : durant toute une semaine, on célèbre au travers de temps forts festifs et gourmands, les savoir-faire et les talents du territoire avec tous les acteurs de la filière gastronomie, chefs, producteurs, vigneron, artisans des métiers de bouche...

Bien Bon ! se déclinera autour d'une soirée où la street food se fait locale et saine, une conférence qui questionne et inspire, des repas des chefs dans des lieux insolites et secrets, une foire gourmande où se mêlent vigneron, agriculteurs, transformateurs du Grand Avignon... C'est aussi un travail de fond mené avec les écoles, les maisons de retraite et les associations investies dans les quartiers pour promouvoir une alimentation saine et responsable qui peut aussi être festive et gastronomique.

Bien Bon ! c'est l'ambition de rassembler les habitants du Grand Avignon avec ceux qui travaillent et cultivent un terroir, cuisinent en circuit-court, au cours d'un événement où l'on va déguster, trinquer, échanger. C'est aussi un espace de réflexion sur notre rapport au champ et à l'assiette, du coup de fourche au coup de fourchette.

Bien Bon ! en 2024 ce sont bien sûr quelques nouveautés dévoilées bientôt, pour aller encore plus à la rencontre de la production locale, pour mêler culture et cuisine ou encore apporter un coup de projecteur sur les talents de l'ombre qui font notre alimentation de demain.

BIEN BON !

Communiqué
de presse

04|04|2024

Grand Avignon, c'est tout naturel !

En favorisant l'accès aux circuits courts au plus grand nombre, avec une ambition pédagogique portée par le programme alimentaire territorial (PAT), le Grand Avignon fait du "bien-manger" une des priorités de son action politique et économique.

La communauté d'agglomération, en choisissant la transition écologique comme marqueur fort de son projet de territoire, a également orienté ses choix vers des actions vertueuses et responsables envers notre environnement.

Avec Bien Bon ! le Grand Avignon souhaite impliquer davantage les habitants dans cette quête d'une alimentation respectueuse de l'Homme et de la nature.

Si la culture fait partie de l'ADN du Grand Avignon, le Grand Avignon a tous les atouts pour se positionner comme un territoire Nature.

Cet événement qui met à l'honneur le « made in Grand Avignon » incarne un véritable pont entre les habitants et les producteurs qui les entourent (12 000 hectares de terres viticoles et agricoles, 400 exploitations), les talents de la cuisine locale (les chefs, 1500 commerces de bouche, l'école hôtelière), les 1400 entreprises de la transformation alimentaire, ou les acteurs de l'excellence et de l'innovation (comme l'Ifria, l'ARIA, le CRITT, le CTCPA, l'INRAE, Avignon Université, l'ISARA-ISEMA, le Lycée Pétrarque...)

L'engouement populaire pour ces rendez-vous engagés, qui associent découverte du terroir et convivialité, et valorisent le terroir et le patrimoine culinaire local, est pour nous le témoin du plaisir à partager le bien manger, le bien boire et le bien vivre ensemble.

Retrouvez les actualités de Bien Bon ! sur le site du Grand Avignon et les réseaux sociaux de l'agglomération.

Pour en savoir plus : grandavignon-bienbon.fr